



Die Bewerbung zum Studium will gelernt sein

Hochschule Aalen informiert über Bewerbung und Zulassung

30.05.2018 | Am Dienstag, 5. Juni, findet im Aula- und Hörsaalgebäude der Hochschule Aalen, Beethovenstraße 1, in Raum AH 0.01 ab 18.30 Uhr ein Info-Abend zum Thema „Bewerbung und Zulassung“ statt. Die Studienberatung informiert Studieninteressierte im Rahmen der Schnupperwochen an der Hochschule über das Einhalten von Bewerbungsfristen, wie die Online-Bewerbung funktioniert und welche Voraussetzungen für ein Bachelorstudium zu erfüllen sind. Außerdem wird während des Vortrags ein Einblick in das Vergabeverfahren von Studienplätzen gegeben.